



# Apéro: Zusammen 100 Jahre

DAS RCT-SCWe-Clubhaus wurde im Jahr 1992 erbaut, eingeweiht und in Betrieb genommen. Mehrere Club-Senioren waren damals dabei.

Im Jahr 2022 wird das Clubhaus also **30 jährig**. Das wollen wir mit einem Apéro feiern:



**Am Freitag,  
13. Mai 2022  
um 11:00 Uhr**

Bei trockenem Wetter auf dem Räseli und bei Regen im Clubraum.



Es laden ein: Der SCWe und der Präsident.

Um eine Anmeldung bis 11. Mai 2022 wird gebeten.  
An: [praesident@scwe.ch](mailto:praesident@scwe.ch)